

AVISO

Las descripciones de los distintos problemas que se presentan en esta página, así como las posibles recomendaciones, son una aproximación basada en simplificaciones de las manifestaciones de las distintas dificultades psicológicas.

Es importante tener en cuenta que ni todas las personas que experimenten síntomas parecidos a los que se describen tienen por qué padecer un trastorno, ni el hecho de no mostrar ninguno de estos síntomas implica la ausencia de problemas susceptibles de ser abordados por un psicólogo.

Es recomendable que si considera que puede tener algún problema consulte con un especialista que pueda valorar su caso concreto. En este sentido nos gustaría que nos eligieran para ello.